



杉

故郷を愛し心豊かにたくましく生きる西山っ子の育成
豊かで思いやりのある子 よく考えくふうする子 健康でたくましい子

第 16 号 平成 28 年 9 月 15 日(木) 文責: 菊地正人

久しぶりに 校舎全景見える！ 工事終了

9月も半ばを迎え、朝晩ぐっと涼しくなってきました。西山地区でも「稻刈り」が始まり、徐々に本格的な秋に向かっています。2学期当初、発熱等で欠席や早退する子どもが何人か見られましたが、今は全員元気に生活しています。また、欠席者ゼロの日が続いています。なお、健康管理につきましては、これからもよろしくお願ひします。

さて、右の写真をご覧ください。現在の学校の全景です。6月から始まった工事が順調に進み、今は最後の清掃関係と片付け作業が行われていてまもなく工事完了となります。写真ではちょっと見づらいのですが、屋上に「太陽光パネル」が設置され、体育館の電灯や職員室のコンセントを中心に自然の恵みのエネルギーを使っています。工事中は、出入口や駐車場・騒音等でご不便とご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。来週からは、元通りになる予定です。



「お～楽しい！」 祖父母参観・給食試食会

昨日「祖父母参観・給食試食会」が、行われました。忙しいなか多くの祖父母の皆さんに足を運んでいただき、また、子どもと一緒に活動にご協力いただきまして、本当にありがとうございました。授業参観をしていただいた後、今年は、「手づくりの弓矢を作り、それを使って遊ぼう」という活動をしました。初めてのことでのことで、弓矢を作ることも矢を射ることもうまくいきませんでしたが、一緒にやることによりすぐに慣れ、みんなで楽しく遊ぶことができました。今回の活動に際しまして、菊地武義さんには竹や紐などの材料を準備していただきました。また、伊藤光正さんと菊地由枝さんには、特に作り方や遊び方を分かりやすく教えていただきました。心より御礼申し上げます。さらに、給食試食会も子ども(孫)と隣の席で、和やかに会話をしながら食べる姿が見られ、大変微笑ましい光景でした。また、同席で町給食センター栄養士の鈴木牧子先生から「食育」の話を聞きました。

